



## CONNAISSEZ-VOUS LE « BOURRU » DES BOIS ?

Du 2 au 27 septembre, la nouvelle exposition temporaire présentée à la Maison de l'environnement et du développement durable (MEDD) de la Ville d'Épinal, vous propose d'en savoir plus sur le blaireau, ce petit animal, fouisseur nocturne et mal aimé, qu'il est rare de croiser dans la nature.

Cette exposition de 30 panneaux, prêtée par l'association Oiseaux-Nature, vous permettra de découvrir où il vit, ce qu'il mange et ce qui le menace. Encore victime de préjugés, il est chassé par déterrage au terrier, une pratique jugée cruelle.

### Informations

Ateliers gratuits pour les scolaires, les centres de loisirs, les centres sociaux et les familles sur inscriptions au 03 29 68 69 60

► **Maison de l'environnement et du développement durable - 12 rue Raymond Poincaré (à côté de l'Hôtel de Ville) - 88000 Épinal**

ENTRÉE  
LIBRE



*Le blaireau est immédiatement reconnaissable aux bandes longitudinales noires qu'il porte sur le museau et qui couvrent ses yeux noirs jusqu'aux oreilles.*